

Le secours au réfugiés



Mohamad Al Jounde a 20 ans, il est né en Syrie,et vit maintenant au Liban. A l'âge de 12 ans, il a fui la guerre en Syrie il a donc été réfugié.
Son action est d'aider les enfants réfugiés.

« Mohamad a créé une petite école mais le gouvernement qui a appris cela n'était pas content et a donc décidé de la détruire, plus tard il a retenté sa chance en créant d'autres petites écoles qui accueillent environ 200 enfants.

« Ce qui nous a plus dans son action, c'est son engagement pour les enfants, peu de personnes sont capables de s'engager ainsi pour aider les autres.

Rosalie et Aëlys, 6ème6

Mohamed s'engage dans l'éducation des réfugiés pour qu'ils puissent se débrouiller plus tard quand ils seront adultes.

Louis L, 6ème7

Il a quitté la Syrie parce qu'il y avait la guerre et il est venu s'installer au Liban pour aider les réfugiés en construisant une école, des bus scolaires...

Il accomplit cette action pour que les enfants aient une bonne éducation et qu'ils puissent avoir une alimentation correcte.

Nous apprécions ce geste car il est généreux, solidaire et juste.

Nous aimerions nous engager car nous voudrions que tous les enfants aient la même éducation.

Gabrielle et Océane, 6ème6



Mohamad dans une classe de son école lors du tournage du film « BIGGER THAN US »

« Mohamad Al Jounde s'est engagé en créant une école au Liban pour aider les enfants réfugiés à apprendre, à écrire, à compter..

Nous avons aimé qu'il aide les enfants à faire de bonnes choses. »

Icham et Noah, 6ème 6

« En voyant qu'au Liban, aucune école n'acceptait de réfugiés, Mahamad a décidé, dès l'âge de 12 ans, de créer une école qui accepte les réfugiés et qui soit gratuite.

Quand sa première école a commencé à se faire connaître, le gouvernement libanais a décidé de la raser. Mohamad ne s'est pas découragé pas pour autant et il en a créé une nouvelle.

A ses débuts, son école accueillait 150 élèves. A aucun moment, il n'y a eu d'absent. A ce jour, l'école compte plus de 200 élèves.

Nous pensons qu'aider les réfugiés est une très bonne initiative car les réfugiés ont aussi le droit à l'éducation par l'État, ce sont des humains ! »

Paol et Métin, 6ème 7